

# AWDI

## Kendalikan Program Kerja dan Anggaran Tim Itdam VI/MIw Laksanakan Wasrik Current Audit di Kodim 1003/HSS

Maskuri - [HSS.AWDI.OR.ID](https://HSS.AWDI.OR.ID)

Oct 26, 2023 - 12:38



*Kendalikan Program Kerja dan Anggaran Tim Itdam VI/MIw Laksanakan Wasrik Current Audit di Kodim 1003/HSS*

KANDANGAN – Guna mengendalikan kegiatan dan penggunaan anggaran sesuai program yang telah ditetapkan serta mencegah terjadinya penyimpangan, Itdam VI/MIw yang dipimpin oleh Kolonel Cpl. Ir. Ahmad Rusli. ST.MM bersama empat orang anggota melaksanakan Pengawasan dan Pemeriksaan (Wasrik) Current Audit di Makodim 1003/Hulu Sungai Selatan (HSS) Jl. A. Yani Kelurahan Kandangan Kota Kabupaten HSS. Kamis (26/10/23)



Kedatangan Tim Awsrik Itdam VI/MIw disambut langsung oleh Komandan Kodim 1003/HSS Letkol Inf Bayu. Oktavianto Sudibyo bersama Perwira Staf dan Danramil dan selanjutnya langsung berikan pengarahan kepada pejabat Staf Kodim 1003/HSS sebelum dilaksanakan kegiatan

Dalam sambutannya Dandim mengucapkan selamat datnag kepada Ketua Tim bersama anggota Itdam di Makodim 1003/HSS dan selanjutnya memohon arahan dan bimbingan dalam kegiatan Wasrik Current Audit program kerja dan anggaran Kodim 1003/HSS pada Semester II tahun 2023, dengan harapan kedepannya bisa lebih baik untuk meningkatkan kinerja dalam melaksanakan tugas pokok sebagai aparat Teritorial, terangnya

Kepada anggota pejabat Staf yang membidangi diharapkan bisa menyajikan produk administrasi secara transparan kepada Tim, sehingga bisa dilaksanakan perbaikan perbaikan apabila ada yang kurang tepat, ucap Dandim

Sementara itu selaku Ketua Tim Kolonel Cpl Ahmad Rusli berikan penjelasan dilaksanakannya kegiatan Wasrik Current Audit pada Semester II tahun 2023 ini sebagai Upaya untuk meningkatkan kinerja satuan di bawah Kodam VI/MIw, dimana kegiatan seperti ini merupakan aplikasi dari salah satu fungsi manajemen yang mempunyai fungsi control dan sekaligus sebagai alat kendali terhadap penyelenggaraan mekanisme kerja satuan seperti Kodim 1003/HSS, terangnya.(pendim1003).